

Le Poltergeist de la famille Dagg

Le **poltergeist de la famille Dagg** est l'un des phénomènes paranormaux les plus célèbres au Canada, survenu dans les années 1880 à Clarendon, en Ontario. Pendant plusieurs mois, la famille Dagg a été témoin de manifestations inexplicées dans leur maison : des objets semblaient bouger seuls, des bruits étranges retentissaient, et des pierres volaient à l'intérieur de leur demeure. Ce cas a attiré l'attention des journaux et des enquêteurs, certains affirmant qu'il s'agissait d'un esprit malveillant.

Fantôme - 17 septembre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5